
RN/90

Abstimmung

Präsident Dr. Walter Rosenkranz: Wir kommen jetzt zur Wahl.

Ich lasse über den vorliegenden Vorschlag des Hauptausschusses, sofern keine Einwendung erhoben wird, durch Aufstehen und Sitzenbleiben abstimmen. –

Ich sehe, es gibt keine Einwendungen.

Ich bitte daher jene Damen und Herren, die dem Antrag des Hauptausschusses in 9 der Beilagen, MMag. Elisabeth Schwetz für den Rest der Funktionsperiode zu einem Mitglied der Volksanwaltschaft zu wählen, ihre Zustimmung geben, um ein entsprechendes Zeichen. – Das ist **mehrheitlich** der Fall, daher **angenommen**.

Ich gratuliere der neuen Frau Volksanwältin, meiner Nachfolgerin, sehr herzlich.
Alles Gute! (*Allgemeiner Beifall.*)

Die Tagesordnung ist erschöpft.